

**FEPASA Y TRANSAP:**

Mayores operadores de carga ferroviaria firman nuevo contrato con EFE

Tras largas negociaciones, entre los principales operadores de carga por tren, Ferrocarril del Pacífico (Fepasa), del grupo Sigdo Koppers, y Transap, de la familia Pirazzoli, firmaron nuevos contratos de transporte de mercancías con la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE).

Antes, EFE había señalado su interés en mantener la relación con las empresas, pero también de incluir a otras firmas.

Fepasa informó que el acuerdo suscrito con EFE contempla un período transitorio entre el 1 de enero de 2025 y el 31 de diciembre de 2027, en el cual se mantendrán las condiciones del contrato de acceso vigente hasta ahora. Luego, desde enero de 2028 y por un plazo de 20 años, entrarán otras estipulaciones acordadas entre ambas partes. Jonhson Ahumada, gerente general de Fepasa, señaló que el acuerdo "permite proyectar nuestras operaciones con visión de futuro, en línea con nuestra estrategia de crecimiento, la que busca ofrecer una alternativa sostenible a nuestros clientes, así como asegurar una mayor eficiencia logística".

En EFE confirmaron que Transap también firmó contrato.